

AK 60 Mannschaft des TC Gambach siegt mit Trauerflor

Veröffentlicht am: 06.06.2018 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Die AK 60 des TC Gambach ehrt Ehrenplatzwart Dieter Fenchel und siegt eindrucksvoll 9:0 in Friedrichsdorf bei spannender Tennistrunde

Die AK 60 Mannschaft spielte am vergangenen Samstag in ihrem Auswärtsspiel in Friedrichsdorf mit Trauerflor.

Anlässlich des Todes von Ehrenplatzwart **Dieter Fenchel** spielte die AK 60 Mannschaft des TC Gambach am vergangenen Samstag in Friedrichsdorf mit Trauerflor. Damit will der Verein und insbesondere die AK 60 Mannschaft ihre tiefe Verbundenheit mit **Dieter „Tillion“ Fenchel** und seiner Familie zum Ausdruck bringen, der mehr als 15 Jahre dem Tennisclub Gambach mit Rat und noch mehr Tat zur Seite stand. Tillion war 10 Jahre Platzwart und wurde vor zwei Jahren anlässlich des 40-jährigen Vereinsjubiläums zum Ehrenplatzwart ernannt.

Die AK 60 Mannschaft siegte am Samstagmorgen sehr klar mit 9:0 Punkten und konnte die unglückliche 4:5 Niederlage vom letzten Samstag vergessen machen.